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für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 
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Einreicher: Michael Wolny 
   
 
 
Betr.:  Anfrage des Abg. Wolny, CDU-Kreistagsfraktion TF, zur Umsetzung des 

Kreistagsbeschlusses 3-1220/08 vom 18.02.2008 zur Breitbandtechnik im 
Landkreis 

 
 
 
Sachverhalt: 
 
Der Kreistag hat in der letzten Wahlperiode beschlossen, dass die Kreisverwaltung ein 
Konzept zur Schaffung und Verbesserung der Versorgung aller Orte und Ortsteile im 
Landkreis Teltow-Fläming mit Breitbandinternetzugang vorlegt. Im Rahmen der 
Konzepterarbeitung sollte überprüft werden, ob und in welcher Weise und in welchem 
Umfang vorgesehene Fördermittel aus der Förderperiode 2007-2013 für die Verbesserung 
des Breitbandnetzes eingesetzt werden können. Die Durchführung, Beratung und das 
Kooperationsmanagement wurde der SWFG im Kreis übertragen.  
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand im Landkreis zur Schaffung und Verbesserung der 
Breitbandanschlüsse in den Städten und Gemeinden? 

2. Gibt es dazu ein Konzept oder Teilkonzept des Landkreises? 
3. Welche Fördermöglichkeiten liegen aktuell vor?  
4. Welche Pilotprojekte sind in der Entwicklung oder bereits abgeschlossen? 
5. Wurden unter Beteiligung der SWFG und den Städten und Gemeinden bereits 

Kooperationsverträge geschlossen?  
6. Wurden dazu private Unternehmen mit eingeschlossen? 

 
Luckenwalde, den 07.12.2009 
 

Michael Wolny 
 


	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

